La Gaceta de Salamanca

Salamanca

19/01/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.947 Ejemplares Difusión: 10.651 Ejemplares 107814428

Sección: LOCAL Valor: 507,00 € Área (cm2): 121,5 Ocupación: 13,06 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 66000

## UNIVERSIDAD

## Escuela de Invierno del Campus de Ciencias Políticas de Poitiers

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad acoge la Escuela de Invierno del Campus de Poitiers (Francia). La Escuela fue inaugurada por el catedrático de Ciencia Política y de la Administración de la Universidad de Salamanca, Manuel Alcántara, que impartió la conferencia titulada "El cambio de ciclo político en América Latina: retos y perspectivas". | ALMEIDA

